

景♡ウォークin南伊豆 ~まちなかりフレッシュ~ 【開催結果報告】

県や関係市町等で組織する伊豆半島景観協議会では、美しい景観づくりに関心を持ってもらうため、屋外広告物(看板)に焦点をあてた「美しい景観づくりキャンペーンin伊豆半島」を展開しています。今回は、キャンペーンの一環として、看板に着目してまち歩きを行うことで、景観に関心を持ってもらうことを目指して企画しました。素敵な風景や看板を探しながら、看板磨きを行うことで、参加者は「風景」と「看板」の関わりを改めて感じている様子でした。

日時:平成29年9月2日(土)午後1時30分から4時30分

場所:南伊豆町役場周辺(南伊豆町下賀茂)

参加者:地元住民、観光協会、商工会、屋外広告業者
県及び町職員 計24名



■ 主な意見

- ・山並み、青野川、源泉の湯けむりなど、素晴らしい資源がある。
- ・普段、気にしない風景や看板に目を向ける良い機会になった。
- ・シンプルで丁寧に作られた看板に魅力を感じた。
- ・温泉街を示す木製の広告塔は、この地区のアイコンとして重要な役割を果たしていると感じた。
- ・自然素材(石柱や木の看板)の看板に好感を持った。
- ・古くても適切に維持管理された看板はレトロな魅力を感じる。看板の先に人を見る。
- ・注意喚起看板や「川をきれいに」等の行政の看板が目立ちすぎている。

